



王北通信

令和6年9月16日 第19号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html>



リクエストで描いたホスター。大切な仲間が今も色をつけて仕上げてくれました。私の下書きのえんぴつ線もきれいに消してくれています。消しゴム、だいが小さくなったのでは……。

2学期のクラブ活動（4～6年生）がスタート

4～6年生はクラブ活動を行っています。自分のしたい活動を選んで全員が行うもので、7～9年生の後期課程にはありません。後期課程では、その発展形として自由参加の部活動が行われています。先日、2学期のクラブ活動がスタートしました。月に1回程度の活動ですが、興味ある活動が同じ仲間が集まって楽しむことで、自分の特長や個性を伸ばすことを目的に、12のクラブで活動しています。自分の好きなことや得意なことに思い切り取り組み、楽しむ時間です(^-^)



2年生の「命の教育プログラム」

2年生は1学期にうだ・アニマルパークに遠足で行き、動物とのふれあいをとおして命の大切さについて考えています（王北通信第8号）。今回はうだ・アニマルパークの方に学校へ来ていただき、動物と人間とのかかわりや動物の命の大切さについて考える学習を行いました。人間といっしょに過ごす動物や人間の役に立つ動物、自然でくらす動物など、さまざまな動物の気持ちを想像することとおして動物福祉について学びました。また、自分たちの心音を聞いてそれぞれ音が違うことに気付いたり、みんな生きていることを実感したりする活動も行いました(^-^)



9年生の学力診断テスト

9年生は、進路選択に向け自分の力を試す学力診断テストに取り組んでいます。今の自分の力を教科ごとに知る。得意な教科でも苦手な分野があるかもしれない。また今後、どの教科や分野に力を入れて取り組めばいいか。自分の進路を決めていくための資料となるテストです。テスト問題に取り組むことは、できる自分を認め、できない自分を励ますこと。自分自身と向き合うこと。これから大切な時期を迎える9年生のみんなを心から応援しています。



お話を読んで考えてみませんか（1、2年生のみんなへ）

1、2年生向けに王寺町のお話をつくりました。「あいさつ+1（プラスワン）」と「かつげ川のカメ」というお話です。「あいさつ+1」は、あいさつするときドキドキしてしまうヨシトが出てきます。4年生のミカのようなすてきなあいさつをしたいとヨシトは思っています。「かつげ川のカメ」は、道路を横切って川にもどろうとするカメのお話です。お話にはアミとお父さんが出てきますが、私が子どもと実際に経験したことをもとにつくりました。どちらのお話でもメディアセンターに置いておきます。それぞれお話の最後に質問があります。自分でお話を読んで考えてみてください。友達といっしょにしてもかまいません。ワークシートもメディアセンターありますので、書いたらポストに入れてね。私が見て、一言を添えて返します。



栄養士を目指すみなさんからお話を聞きました

管理栄養士を目指す3名のみなさんが実習に来られ、給食センターやみんなの給食の様子を見て、多くのことを学ばれました。最後に、2年生のみんなに食べ物の栄養についてお話をしてくださいました。おいしい給食をこれからもたくさん食べましょう！！



英検に向けた特別講座

9月27日に予定されている英語検定試験、いわゆる「英検」。英検では4技能（リーディング〈読む〉、リスニング〈聞く〉、スピーキング〈話す〉、ライティング〈書く〉）をバランスよく身に付けているかを測ります。3級以上ではスピーキングの試験もあるなど挑戦しがいのある試験です。特別講座では、過去問に取り組むなど、挑戦する級に応じて5～9年生の参加者たちが頑張っていました。

